



Kirchheim.

Mitteilungen aus den Gemeindeteilen Kirchheim, Heimstetten, Hausen.

Ausgabe Nr. 18/2016

Kolumne der SPD

Besseres Schulessen – neue Wege gehen

Jetzt Verbesserungen prüfen und umsetzen

Fragt man Schüler über das Mittagessen in der Schule, ist die Antwort oft klar – es schmeckt nicht. Eine bundesweite Studie im Jahr 2014 belegt: Zu lange warmgehaltenes Essen, zu wenig Nährstoffe und viele unzufriedene Schülerinnen und Schüler. Muss das so sein?

Wir sind dabei, ein neues Kirchheimer Gymnasium zu planen und eine Mensa in der Grund- und Mittelschule umzusetzen – beste Gelegenheit für neue Ansätze. Selbst unser Ernährungsminister Christian Schmidt will höhere Standards für Schulessen durchsetzen und das Schulcatering prüfen lassen (Zeit online, 15. März 2016).

Muss es mehr kosten, damit das Essen besser wird?

Nicht unbedingt, denn Abwechslung mit mehr Beilagen muss nicht teurer sein, zum Beispiel durch Salat- und Pasta-Buffets. Hier gilt es, neue Wege zu gehen und die Schüler einzubinden. Nur so lässt sich dem zunehmenden Übergewicht bei Kindern entgegenwirken.

Die Kirchheimer Schulessen sind bereits auf einem hohen Preisniveau. Ein Ziel muss sein, Verbesserungen zu erreichen, die für alle Eltern bezahlbar bleiben. Wir sind überzeugt, dass erschwingliches Essen und hohe Akzeptanz bei den Schülern vereinbare Ziele sind.

Konkret: Was wir als SPD auf den Weg bringen

Im Gemeinderat haben wir beantragt, einen Experten der regionalen Vernetzungsstellen Schulverpflegung (VNS) einzuladen und uns bzw. die Schulen zu beraten sowie über Verpflegungssysteme aufzuklären. Mit dieser Unterstützung sollen Kostenberechnungen durchgeführt und ggf. auch die neuen Schulkantinen geplant werden.

Darüber hinaus sollen die Möglichkeiten zur Einführung einer „COOK AND CHILL“ Verpflegung geprüft werden. Die Qualität dieses Essens gilt als hervorragend, da es nur zu zwei Dritteln fertig gekocht wird. Dann wird sehr schnell auf unter 4 Grad gekühlt und im kühlen Zustand transportiert.

Wir empfehlen den Eltern: "Macht Dampf! - Für gutes Essen in Kita und Schule". Zu dieser Initiative und zum Thema gesunde Ernährung und mehr Bewegung allgemein können sich alle Interessierten und die Verantwortlichen in Gemeinde und Schulen informieren auf den Webseiten: www.in-form.de

Für die SPD-Fraktion im Gemeinderat

Dr. Thomas Etterer

Aktuelles: www.spd-kirchheim-heimstetten.de & Facebook: SPD Kirchheim-Heimstetten